



Lucca Zecca (de face) était dans un grand jour au Mexique: ses adversaires n'ont rien pu faire. DR

Lucas Zecca à la fête à Cancun

Fantastique résultat pour le jeune Vallorbier, qui a remporté le tournoi de la Youth League au Mexique, en kumité M16 -52 kg.

L'air du Yucatan sied visiblement à ravir à Lucas Zecca. Le Vallorbier a réalisé une performance majuscule au Mexique, le week-end dernier, en remportant sa catégorie, celle des M16 -52 kg. « Il devient ainsi le premier Suisse, chez les garçons en combat des moins de 16 ans, a remporté une médaille d'or en Youth League », apprécie son papa et entraîneur, Donato Zecca.

Le jeune combattant du KC Jaguar, qui a

notamment participé aux Championnats d'Europe de Tbilissi, en Géorgie, cette saison, a largement dominé l'étape du tour mondial de Cancun. Il a battu, tour à tour, un adversaire mexicain 9-1, deux Américains 8-0 et 5-0, puis, en finale, un Grec 5-2.

« Je suis heureux de remporter ce tournoi de circuit mondial », a réagi celui qui sera prochainement en lice à l'Open de Bâle. **Manuel Gremion**